

**SANTA MARTA DE TORMES**

# La modificación del PGOU permitirá la ampliación del centro de salud

La Junta destinará 50.000 euros al proyecto, que supondrá ocupar 500 metros de la plaza Jesús Baz ■ El apoyo a los Cuerpos de Seguridad desató el enfrentamiento plenario

EÑE | SANTA MARTA

La Corporación de Santa Marta aprobó ayer por unanimidad la modificación del PGOU para la ampliación del sistema general sanitario que permitirá acometer la ampliación del centro de salud de la localidad para mejorar y actualizar los servicios sanitarios a las necesidades reales de la población a la que atiende.

Un "primer paso", según el concejal de Urbanismo, Francisco Miguel García, para satisfacer "una demanda histórica" y así permitir a la Junta de Castilla y León la ejecución de la obra lo antes posible. En este sentido, la Comisión de Economía y Hacienda de las Cortes dio ayer el visto bueno, con el voto en contra del PSOE, a la enmienda en materia sanitaria presentada por el Grupo Popular para incorporar a los presupuestos de la Comunidad para el próximo año una partida económica de 50.000 euros para la redacción del proyecto de mejora de esta infraestructura, con el objetivo de acometerla en 2019.

Esta actuación prevé la ampliación de casi 500 metros cuadrados en parte de la plaza Jesús Baz, anexa al centro de salud. Por su parte, los ediles no adscritos instaron al equipo de Gobierno que la parte de terreno que no se utilice para ampliar



La Corporación municipal durante el pleno ordinario celebrado en la mañana de ayer. | EÑE

**Aprobada la adhesión a la 'Declaración de Sevilla' y a las redes de 'Ciudades por la vida' y 'Ciudades Saludables'**

las instalaciones sanitarias vuelvan a ser viario público.

La sesión mantuvo la unanimidad en las mociones de adhesión a la 'Declaración de Sevilla', a la 'Red de Ciudades por la vida y contra la pena de muerte' y a la 'Red Española de Ciudades Saludables' con la creación de un Plan Municipal de Salud, aunque las discrepancias y desa-

cuerdos saltaron con la propuesta del PP de apoyo y respaldo a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado como garantes del Estado de Derecho, que los ediles de Somos e IU tacharon de "interesada" y "oportunista". Intervenciones que fueron consideradas por la portavoz municipal, Chabela de la Torre, "ofensivas, lamentables y vergonzosas".

**Novedosa iniciativa para aprender inglés a través del patinaje**

EÑE

Los vecinos de Santa Marta podrán disfrutar a partir del próximo mes de enero de una actividad novedosa como es la puesta en marcha del curso de patinaje en inglés. Una iniciativa que pretende aunar el aprendizaje de inglés a través del deporte con clases de inmersión lingüística donde los alumnos participantes aprenderán y perfeccionarán el idioma a través del patinaje.

Las clases, que tendrán lugar todos los miércoles por la tarde, de 19:00 a 20:00 horas, van dirigidas principalmente a niños de 8 a 12 años que sepan patinar.

Las plazas son limitadas, por lo que los interesados ya pueden formalizar su inscripción en el correo electrónico [pdepatina-je@gmail.com](mailto:pdepatina-je@gmail.com).

**Nuevos cursos de cocina navideña y sin gluten en Hostelería**

La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta dará continuidad a su oferta formativa con nuevos cursos monográficos durante el próximo mes de diciembre en el que los vecinos podrán aprender y disfrutar con las recetas de 'Cocina sin gluten', a cargo de Borja de la Cruz, y 'Cocina de Navidad' con el profesor Adrián Casado. | EÑE

## CAMPAMENTOS URBANOS

### Galletas decoradas en glase y fondant

Días: 26 a 29 de diciembre (Grupo 1)  
Días: 2 a 5 de enero (Grupo 2)  
Horario: 10.00 a 14.00 horas.  
Precio: 25 euros.

### Proyecto Desconecta

Días: 26 a 29 de diciembre y 2 a 5 de enero  
Horario\*: 10.00 a 13.30 horas.  
Precio: a partir de 4 euros, según horario.

### Deporderver Navideño

Días: 26 de diciembre a 5 de enero (excepto día 1)  
Horario\*: de 9.00 a 14.00 horas.  
Precio: a partir de 15 euros.



**Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes**

\*Consultar ampliación de horarios de madrugadores y tardones

## Navidad para niños

(DE 3 A 12 AÑOS)



[www.santamartadetormes.org](http://www.santamartadetormes.org)